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ОЛИГАРХИ КАК БЫЛИ СВЯЩЕННЫМИ КОРОВАМИ, ТАК И ОСТАЛИСЬ

  

 

  

Экс-глава ФГИУ Александр Бондарь в интервью  «Экономической правде»  комментиру
ет инициативы правительства Арсения Яценюка в сфере приватизации, и не только. 
«Мы повторяем ситуацию 2005 года, когда начались заигрывания, меморандумы… После
революции 2014 года, когда погибло столько людей, я думал, что олигархи исчезнут.
Ничего подобного, они хорошо себя чувствуют, все в Киеве, занимаются бизнесом. Своих
людей оставили, расставляют новых. Никто с этим не борется»
 – утверждает А.Бондарь.

  

 

  

«Я знал отбор кадров при Януковиче. Ты приходишь к руководителю и говоришь схему,
по которой будешь зарабатывать для него деньги. Если схему не приносишь, тебя никто
на работу не возьмет. То есть все знатоки схем должны быть уволены поголовно. Кстати,
они могут быть не руководящими людьми».
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